

ARTICLE CENTRE PRESSE – JUIN 2019

"Pour souffler ses 40 bougies, La Rigourdaine a convié les adhérents d'hier et d'aujourd'hui à un bal trad à Saint-Benoît.



(Photo La Rigourdaine Jean Duret)

Sa longévité, La Rigourdaine la doit incontestablement à la qualité de ses cours de danse traditionnelles et des Balkans, à l'investissement de ses membres mais aussi et surtout à son ambiance à la fois festive et conviviale sur fond de passion partagée. « On s'amuse, on pratique la danse avec rigueur mais toujours dans la bonne humeur », confirme Alain Andréo, le président.

> La naissance. La Rigourdaine est née de la rencontre d'une bande de copains, lors des bals folks et stages de danses traditionnelles. « A l'époque, les gens de Saint-Benoît se cooptaient. Françoise Casado donnait les cours. C'est elle qui, en 1979, a créé l'association. On dépendait de l'Association sports, loisirs et culture de Saint-Benoît », raconte Christine Mondejar, présente depuis le premier jour et autrefois présidente.

> Les spectacles. La Rigourdaine s'est produite sur scène en France et à l'étranger, jusqu'en 1996. Danseurs et musiciens portaient des costumes du Marais, du Poitou et du Berry. Entre autres temps forts, la mise sur pied de spectacles chorégraphiés, l'obtention du prix de musique au festival international de folklore de Zvolen en Tchécoslovaquie et une première place au festival national de la danse folklorique d'Etaples (62). Les spectacles ont pris fin, faute de relève.

> L'esprit. « Nos objectifs sont de promouvoir et de transmettre les danses traditionnelles en conservant les fondamentaux tout en privilégiant l'accueil, la convivialité et l'accompagnement. On ne laisse jamais personne sur une chaise »; explique le président. Christine Mondejar et Emmanuelle Rallet animent les deux ateliers hebdomadaires.

> Les effectifs. Entre 20 et 40 adhérents selon les années. Ils sont 30 actuellement. Autant d'hommes que de femmes, seuls ou en couples. « Chez nous, pas de coupure. Débutants et confirmés dansent ensemble ».

> L'avenir. La Rigourdaine aimerait échanger avec d'autres groupes régionaux comme elle l'a fait avec un groupe du Tarn. Il existe aussi un groupe La Rigourdaine en Bretagne. « On aimerait aussi que des jeunes nous rejoignent » lance le président.

Pour rejoindre la Rigourdaine: <https://larigourdaine.jimdo.com>, 05.49.88.06.69, larigourdaine@gmail.com

Adhésion 35€/an. Ateliers de danse traditionnelle le vendredi soir, hors vacances scolaires, de 20h30 à 22h30 et atelier Balkans, le samedi de 14h à 18h30, salle de danse du gymnase de Chantejeau."